



Aragón

COMUNICADO

La **Federación de empleadas y empleados de los Servicios Públicos de UGT Aragón**, quiere apoyar y agradecer la ingente labor de contención en la primera línea de defensa ante la pandemia del COVID-19 que realizan todas y todos los trabajadores y trabajadoras de la sanidad pública y privada, de la atención a la dependencia, a la discapacidad, del transporte sanitario, en suma a todas aquellas personas que en el desarrollo de su labor profesional están dando la cara, poniendo lo mejor de sí mismos, aún a riesgo de su propia salud, para contener el virus y proteger a la ciudadanía en estos difíciles momentos.

Estamos orgullosos de su servicio a la sociedad y seguros de que gracias a su profesionalidad y su esfuerzo saldremos victoriosos ante esta batalla.



**EMPLEAD@S
QUE NO PARAN**